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Centre Linguistique Régional de Garoua

Déconfinement des cours
Juin – Septembre 2020

Dates Actions Précisions 

1er Juin – 03 juillet Reprise des cours en salle pour adultes Possibilité  de  s’inscrire  à  50%  du  taux
normal

1 Juin- 27 juin Première session des cours intensifs pour jeunes scolaires Les inscriptions sont en cours

5 juillet- 12 sept Lancement des cours du samedi pour adultes Les  adultes  qui  n’ont  pas  de  temps  en
semaine viennent le samedi et font 5 heures
de 8 :00 à 13 :00

6 July – 31 July Deuxième session des cours intensifs pour jeunes scolaires 

6 juillet-19 sept Cours du 3ème trimestre pour adultes Les cours en ligne remontent à 50.000f

3 août – 28 août Troisième session des cours intensifs pour jeunes scolaires 

N.B : le lavage des mains, le port du masque, la distanciation sociale restent en vigueur. 
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BILINGUAL TRAINING PROGRAMME

 Yaounde Pilot Linguistic Centre

Resumption of classroom interactivities 
June – September 2020

Dates Actions Remarks 

1June – 03 July Resumption of classroom lessons for adults Late starters can will pay 50% of the fees

1 June- 27 June First session of intensive courses for juniors Registrations have started

5 July -12 Sept Launching of Saturday classes for adults Adults who are too busy on weekdays do
Course  book,  Video  and  SALC  on
Saturdays from 8:00 a.m to 1:00 p.m

6 July – 31 July Second session of intensive courses for juniors

6 July -19 Sept Normal third term for adults Online courses shall rise back to 50.000f

3 août – 28 août Third session of intensive courses for juniors

Nota bene: Handwashing, the wearing of face masks and social distancing shall remain in full force.
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